

Fouille paléolithique

Les Terrières, Saivres (Deux-Sèvres, FR)

5-17 août 2013

Situé dans le Seuil du Poitou, sur la limite entre Bassin parisien et Bassin aquitain, le site des Terrières a livré depuis les années 1980 un très riche corpus d'artefacts, essentiellement du Paléolithique inférieur et moyen, en surface et en stratigraphie. La présence d'un gîte de silex d'excellente qualité a clairement joué un rôle attractif dès les périodes anciennes.

Première fouille programmée sur ce site et unique fouille paléolithique des Deux-Sèvres à l'heure actuelle, l'opération 2013 fait suite à l'identification d'un mode de production lithique très original - le Trifacial - auparavant uniquement attesté en Dordogne.

Les objectifs de cette campagne consistent en une reconnaissance des niveaux archéologiques et du potentiel de datation du site, dans le cadre des discussions portant sur les relations techno-culturelles et sur la mobilité des groupes humains paléolithiques entre le Nord et le Sud-Ouest de la France.



Fouille du 5 au 17 août 2013

1 ou 2 semaines de présence (priorité aux bénévoles engagés pour deux semaines)

Hébergement sous tente (prévoir matériel de camping et couchage)

Repas pris en charge par le chantier

Âge minimum 18 ans

Chaussures et vêtements adaptés aux activités de terrain, bonne condition physique requise

Vaccination antitétanique à jour

Adhésion à l'Association des Archéologues de Poitou-Charentes requise pour assurance (15 € / 9 € étudiants)

Contact : Benoît Chevrier, Université de Genève / UMR 7041 CNRS ArScAn/AnTET
benoit.chevrier@unige.ch